

HE VISTO SU PÁGINA EN INTERNET Y ME HA PARECIDO MUY INTERESANTE. ASOY DE SALVATIERRA DE LOS BARROS, UN PUEBLO DE BADAJOS Y DISPONEMOS EN LA IGLESIA DEL PUEBLO DE DOS CAMPANAS DE UN TAMAÑO MUY CONSIDERABLE.

HEMOS TENIDO LAS FIESTAS DEL CRISTO, Y UN GRUPO DE AMIGOS NOS HEMOS REUNIDO PARA FOMENTAR EL TOQUE DE CAMPANAS, ANTE EL TEMOR DE QUE ESA TRADICIÓN SE PERDIESE. NOS HEMOS PUESTO EN CONTACTO CON EL SACRISTÁN, (UN SEÑOR DE CASI 70 AÑOS), HEMOS RECOPILOADO TODOS LOS TOQUES Y REPIQUES QUE SE HAN HECHO DURANTE TODA LA VIDA, Y HEMOS INICIADO UNA EDICIÓN DE CONCURSOS DE REPIQUES DE CAMPANAS, CON EL FIN DE CREAR ESCUELA, DE PERFECCIONAR LOS TOQUES Y DE QUE NO SE PIERDA LA TRADICIÓN. PARA COMPLETAR EL ESTUDIO NOS FALTARÍA SABER UN POCO DE HISTORIA, PERO NO LOGRAMOS ENCONTRAR NADA ACERCA DE LAS CAMPANAS EXISTENTES, LA TRADICIÓN DICE QUE SON DE LAS MÁS GRANDES DE ESPAÑA Y QUE PROVIENEN DE LA CATEDRAL DE TOLEDO, PERO ESO SON SOLO LEYENDAS. ¿COMO PODRÍAMOS SABER ALGO DE SU HISTORIA? ¿NO LA TIENEN USTEDES CATALOGADAS?

ME GUSTARÍA QUE ME INFORMASEN SI SUPIERAN ALGO. UN SALUDO Y GRACIAS.

CANDELARIO M. VÁZQUEZ LEVA.